



笠間市立笠間小学校 学校だより「時習館」 令和6年7月19日(金) 第3号

夏休み前授業最終日

夏休み前の授業最終日の本日(7/19金)、全校集会を体育館で行いました。暑さが心配されるため、短時間の計画で実施しました。内容は、児童代表発表(2年生)、校長先生の話、夏休みの安全な過ごし方、夏休みの健康な過ごし方、表彰(1名)でした。

2年生になって

2年 あらい

わたしは、2年生になってがんばったことが2つあります。

1つ目は、算数です。わたしはひき算がにが手でした。なので、たくさんもんだいをといて、まちがいはきちんとなおし、自学もがんばりました。そうしたらだんだんできるようになってきて、算数がすきになりました。にが手なはっぴょうも、すこしずつ手をあげてチャレンジしています。

2つ目は、かかりかつどうです。わたしは、イベントがかりになりました。みんなでおたのしみ会の中みを考えて、わたしたちはそのじゅんびをしました。やくわりやセリフを考えたり、たからさがしのたからを作ったり、すすんでかつどうしました。みんながたのしんでくれてうれしいです。

これからがんばりたいことは、もくどうです。ちょっとだけ友だちとおしゃべりをしてしまったことがあったからです。だまってよく見てそうじをして、ピカピカの教しつにしたいです。 なつ休み、元気にすごして、9月にまたクラスのみんなとべんきょうしたりあそんだりする のがたのしみです。

(児童の原文のまま)

※個人情報保護の観点から名字のみの表記です。

4月から7月まで、様々な学校行事がありましたが、保護者の皆様のご理解ご協力のおかげでそれぞれ無事終了することができました。児童たちの成長もたくさん見られ、教職員一同たいへんうれしく思っております。

教育活動アンケート調査(しめきり7/24)、夏季休業中の教育相談(保護者面談)もご協力をよろしくお願いいたします。



學校ホームページにも日々の学校の様子が更新されています。ぜひ、ご覧ください。